

Pierre Tallet,
La fouille archéologique
du port du ouadi el-Jarf.
Dernières avancées (2015-2018)

La fouille du site du ouadi el-Jarf met progressivement en évidence le fonctionnement d'un port sur la mer Rouge, qui a été utilisé au début de la IV^e dynastie (c. 2600 av. J.-C.). Une grande partie de la documentation qui y a été recueillie témoigne de son utilisation sous le règne de Chéops - 2^e roi de cette lignée - notamment l'abondante documentation papyrologique qui y a été mise au jour entre 2013 et 2016. Mais les derniers développements de l'étude du site semblent indiquer que le port a en fait été mis en service sous Snéfrou, son prédécesseur et le fondateur de la IV^e dynastie. Cette communication a pour objectif de présenter les résultats obtenus sur le terrain entre 2015 et 2018, et de faire le point sur la poursuite du déchiffrement des papyrus découverts dans le système de galeries magasins.